

5. Anuncios

5.2. Otros anuncios oficiales

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y FONDOS EUROPEOS

Anuncio de 1 de febrero de 2024, de la Delegación Territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y de Industria, Energía y Minas en Granada, de declaración de ampliación del reconocimiento como aguas minerales naturales a las de un sondeo, sita en la provincia de Granada. (PP. 8161/2024).

El Delegado Territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía en Granada, hace saber la declaración de ampliación del reconocimiento como aguas minerales naturales, en el término municipal de Cogollos de Guadix (Granada), según resolución de la Secretaría General de Industria y Minas de fecha 17 de noviembre de 2023 y dice:

«Vistas la Ley 22/1973, de 21 de julio, de Minas, el Reglamento General para el Régimen de la Minería, aprobado por Real Decreto 2857/1978, de 25 de agosto, y demás disposiciones legales de pertinente y general aplicación así como cuanto antecede, esta Secretaría General de Industria y Minas, a propuesta de la Dirección General de Minas, y con la conformidad del Servicio de Minas,

R E S U E L V E

Declarar la ampliación del reconocimiento como aguas minerales naturales a las procedentes del sondeo denominado «Aqua Service Cogollos de Guadix Dos», situadas dentro del perímetro de protección determinado para la autorización de aprovechamiento de recursos de la Sección B), aguas minerales naturales, denominada «Cogollos de Guadix», número 14, sita en el término municipal de Cogollos de Guadix (Granada), cuyas coordenadas UTM son: X-485.589 Y-4.121.526.

Para mayor información sobre el derecho minero, el público interesado podrá consultar el Registro Minero de Andalucía en el Portal Andaluz de la Minería en la siguiente url: <https://portalandaluzdelamineria.chie.junta-andalucia.es/portalandaluzdelamineria/ConsultaRMA>

Lo que se hace público de conformidad con lo dispuesto en el art. 140 y el Título IV del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 25 de agosto de 1978.

Granada, 1 de febrero de 2024.- El Delegado, Gumersindo Carlos Fernández Casas.